

Crecimiento económico poco alentador

ILEANEXIS VERA ROSADO

EL VOCERO

El Centro para la Nueva Economía (CNE), aseguró que aun existen varios factores que evidencian que el crecimiento económico de Puerto Rico todavía no es alentador.

Sergio Marxuach, director de política pública del CNE explicó que si bien es cierto que en el cuadro de chequera del gobierno se muestra progreso y que Hacienda ha sido más responsable en su proyección, en cambio el gasto gubernamental está dando mucho trabajo, ya que está siendo cargado por el Fondo de Estabilización Fiscal y los Fondos ARRA. Dijo que se trata de un ingreso momentáneo que no crece.

Además, mencionó que el neto entre los empleos generados y los empleos perdidos,

todavía es un negativo 33,000. A esto se suma la situación bancaria y la debilidad en la industria de la Vivienda.

Marxuach fue enfático en que el nivel de obligación de la Isla sin atender es muy alto, lo cual fue reconocido recientemente por la casa clasificadora Fitch, que entiende el gobierno debe hacer algo al respecto. Indicó que Moody's no se ha pronunciado al respecto por lo que entiende están dándole tiempo al gobierno para ver cómo funcionan la Reforma Contributiva, la Reforma Fiscal, las APP, la imposición del 4% a las empresas foráneas y el cumplimiento con el Sistema de Pensiones, entre otras. Anticipó que la clasificación de la Isla deberá seguir estable un tiempo.

En torno a las APP, afirmó que cualquier inversión que llegue a la Isla es positiva, pero el problema es el tiempo para lograrse cada

una de las transacciones.

Por otra parte, el director ejecutivo del CNE, Miguel Soto anunció la Segunda Conferencia Anual del CNE, el 25 de marzo en el Caribe Hilton, con el Decano de la Escuela de Negocios de Stern, Meter Blair Henry. Habrán diferentes paneles sobre temas económicos.

En una segunda actividad, a efectuarse el 19 de abril en Hotel La Concha, presentarán al conferenciante de talla mundial y editor de prestigiosas revistas, Fareed Zakaria, quien presentará una charla en torno a dónde Puerto Rico necesita insertarse para lograr posicionarse a nivel mundial. Soto mencionó además, que el CNE comenzó un proyecto con la Universidad de MIT, para lograr apalancar una serie de conocimientos para traerlos a la Isla y trabajar en los temas de desarrollo de Puerto Rico.